

---

12.02.2014 - 15:47 Uhr

## Henning Otte wird dpa-Landesbüroleiter für Baden-Württemberg

Berlin/Stuttgart (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter  
<http://www.presseportal.de/galerie.htm?type=obs> -

Henning Otte wird neuer Landesbüroleiter der Nachrichtenagentur dpa in Stuttgart. Der 41-jährige Journalist tritt das Amt am 1. März 2014 an. Er folgt auf Matthias Röder, der als dpa-Büroleiter nach Wien gewechselt ist. Als Landesbüroleiter führt Otte das dpa-Team für die gesamte Berichterstattung aus Baden-Württemberg. Derzeit ist er für dpa als Regionaler Nachrichtenchef in Stuttgart tätig und somit bereits Stellvertreter des Landesbüroleiters.

"Henning Otte ist ein sehr erfahrener Journalist und Redaktionsmanager. Ich freue mich, dass er die wichtige Aufgabe an der Spitze unseres Landesdienstes Südwest übernimmt", erklärt Sven Gösmann, Chefredakteur der dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH. "Otte wird die exzellente Arbeit von Matthias Röder fortsetzen und dazu beitragen, dass wir unseren Kunden weiter eine unabhängige, zuverlässige, ausführliche und kreative Berichterstattung aus Baden-Württemberg bieten. Bei regional wichtigen Themen ebenso wie bei Nachrichten, die deutschlandweit oder weltweit interessieren."

Die dpa steuert ihre regionale Berichterstattung in Deutschland von sieben Regiodesks aus. Standorte neben Stuttgart sind Berlin, Düsseldorf, Frankfurt/Main, Hamburg, Hannover und München. An der Spitze jedes Regiodesks steht ein Landesbüroleiter, unterstützt von einem Regionalen Nachrichtenchef sowie einem Cheffotografen. In Baden-Württemberg unterhält die dpa neben dem Landesbüro in Stuttgart auch Büros in Karlsruhe, Freiburg/Breisgau, Mannheim, Ravensburg, Tübingen und Ulm.

Henning Otte stammt aus Brilon im Hochsauerland und ist seit dem Jahr 2001 für die dpa tätig. Zuvor hatte er in Tübingen, Aix-en-Provence und Paris erfolgreich Geschichte und Romanistik studiert sowie zwei Jahre als Redakteur für die Nachrichtenagentur Reuters gearbeitet. Ottes erste Station bei dpa war die Redaktion Politik Deutschland in Berlin, 2003 stieg er dort zum Dienstleitenden Redakteur auf. Im Jahr 2007 folgte der Wechsel ins Stuttgarter Büro der Agentur, wo Henning Otte zunächst als Reporter und stellvertretender Dienstchef eingesetzt war. Seit dem Jahr 2012 ist er Regionaler Nachrichtenchef in Stuttgart.

Die dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH ist der unabhängige Dienstleister für multimediale Inhalte. Die Nachrichtenagentur versorgt als Marktführer in Deutschland tagesaktuelle Medien aus dem In- und Ausland. Ein weltumspannendes Netz von Redakteuren und Reportern garantiert die eigene Nachrichtenbeschaffung nach im dpa-Statut festgelegten Grundsätzen: unparteiisch und unabhängig von Weltanschauungsfragen, Wirtschafts- und Finanzgruppen oder Regierungen. dpa arbeitet über alle Mediengrenzen hinweg, rund um die Uhr. Auf diese Qualität verlassen sich Printmedien, Rundfunksender, Online- und Mobilfunkanbieter sowie andere Unternehmenskunden in mehr als 100 Ländern. Mehr unter [www.dpa.com](http://www.dpa.com).

Kontakt:

dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH  
Christian Röwekamp  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Telefon: +49 30 2852 31103  
E-Mail: [roewekamp.christian@dpa.com](mailto:roewekamp.christian@dpa.com)